

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Sehr geehrte Eltern!

Zu Frühlingsbeginn gibt es einige wichtige und schöne Informationen unser Schulleben betreffend. Ich freue mich, dass die zweiten Klassen gut von ihrer Wintersportwoche aus Obertauern zurückgekehrt sind bevor sich am kommenden Sonntag die dritten Klassen auf die Reise zum selben Ziel machen. Möge auch ihnen eine gute und gesunde Woche vergönnt sein.

Jahresbericht 2025

Wie jedes Jahr dokumentiert unser Jahresbericht wieder das bunte Geschehen des gesamten Schuljahres. Die allgemeinen Preiserhöhungen zwingen uns leider nach drei Jahren auch zu einer Preiserhöhung. Trotzdem bitte ich Sie um Unterstützung dieses schönen und wichtigen Projekts durch Bestellung und eventuell sogar Teilnahme an unserer Bausteinaktion. Bitte beachten Sie den Bestellschein in der Beilage und die Abgabefrist beim Klassenvorstand bis spätestens (!) 10. April. Sollten Sie ein Inserat schalten wollen, liegt diesem Elternbrief auch ein Formular bei.



Schulball

Die Organisation des Schulballs 2025 ist nun voll angelaufen und wir freuen uns, diese großartige Tradition am **Samstag, 14. Juni, im Palais Auersperg** fortsetzen zu können. Ich möchte mich hier explizit beim Organisationsteam des Elternvereins sehr herzlich bedanken. In der Beilage finden Sie unseren Ballflyer mit allen wichtigen Informationen zum Kartenvorverkauf.



Smartphone-Nutzung im Schulgebäude

Mit Jänner 2025 haben wir uns nach einem intensiven Diskussionsprozess im Schulgemeinschaftsausschuss auf eine Änderung der Hausordnung insofern verständigt, dass auch in der Oberstufe das Smartphone in der Pause nicht mehr benützt werden darf. Dies entspricht den allgemeinen Entwicklungen vieler Schulen und dem Ratschlag von Experten. Die Möglichkeiten der Ablenkung und Störung des Unterrichtsbetriebs durch „Handys“ sind vielfach erläutert und dokumentiert. Auch in den Pausen wollen wir die persönliche Kommunikation in der Klassengemeinschaft unterstützen bzw. die Regeneration ohne Eintauchen in eine virtuelle Welt.

Der Verzicht der Smartphone-Nutzung in der Schule fällt erwartungsmäßig nicht so leicht und so haben wir im Jänner eine Übergangsphase durchgeführt und mit Filmen wie zB „Social Dilemma“ versucht, Verständnis für die Maßnahme zu generieren. Das Einhalten des Handyverzichts funktioniert bei vielen Schülerinnen und Schülern gut, bei manchen weniger. Damit wir unser Ziel erreichen und gemeinsam eine möglichst handyfreie Schulzeit haben, werden wir das Handy bei der dritten „Abnahme“ (bis dahin kann man das Handy am Ende des Vormittagsunterrichts im Sekretariat abholen) nur mehr den Erziehungsberechtigten am selben Tag aushändigen. Am nächsten Tag (also nach einem Tag ohne

Handy) dürfen es auch die Schüler/innen selbst beheben. Auch für die Lehrer/innen und unser Schulsekretariat bedeutet es einen Mehraufwand, diese Regelung umzusetzen. Wir sind aber davon überzeugt, dass Lernen ohne Smartphone (außer es wird von der Lehrperson ausdrücklich als Hilfsmittel eingesetzt) gesünder, nachhaltiger und freudvoller ist und ersuchen alle Schülerinnen und Schüler sowie alle Eltern, uns dabei zu unterstützen.

Nächste Termine

- Schon heute beginnen wir mit den ersten Präsentationen zur abschließenden Arbeit (ABA, früher VWA) im Rahmen der Reifeprüfung 2025. Wir wünschen allen Schüler/innen der 8. Klassen viel Erfolg!
- Die Sprach- und Kulturreisen der 6. und 7. Klassen stehen in Kürze bevor, wir wünschen eine ertragreiche und schöne Reise!
- Unsere Musikschule Kindlein veranstaltet am Freitag, 4. April, um 16 Uhr ihr erstes Konzert im Festsaal. Der Eintritt ist frei!
- Die Osterferien beginnen heuer am Samstag, 12. April, und dauern bis inklusive Montag, 21. April. Der erste Schultag nach den Osterferien ist Dienstag, 22. April 2025.
- Die „Lange Nacht der Antike“ findet standesgemäß auch an unserer Schule wieder statt. Diesmal am Freitag, 25. April 2025, von 19 bis 22 Uhr. Informationen unter <https://www.langenachtderantike.at/>

Foto der Wintersportwoche der 2. Klasse in Obertauern.



Mit lieben Grüßen,

Ihr

A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Johannes Bauer'. The signature is stylized and fluid.

Mag. Johannes Bauer
Direktor

Beilage: Flyer Schulball / Jahresbericht Bestellschein / Jahresbericht Inserat